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СЕЛЬСКАЯ
 ЗА РАСЦВЕТ РОДНОГО КРАЯ

НОВЬ
Единственный вопрос заявленной повестки внеочередной сессии Совета МР «Акшинский район»,

прошедшей 20 июля - о назначении даты выборов депутатов Совета МР "Акшинский район был
рассмотрен без обсуждения,  депутаты единогласно голосовали "за" назначение даты выборов - на
воскресенье 14 октября 2012 года. Напомним, что в октябре этого года истекает срок полномочий
депутатов Совета IV созыва.

Было и несколько дополнительных вопросов. В том числе о ходе подготовки к отопительному периоду в
с/п "Акшинское".

Для разъяснения ситуации на сессию были приглашены глава с/п "Акшинское" C. В. Баженов, один из
учредителей ООО "Коммунальник" В. В. Самсонов (всего их три) и директор УК ООО "ИВА" В. А. Иванкин.

Депутатам было важно услышать позиции обеих сторон, чтобы понять кто прав, кто виноват.
Валерий Владимирович мог только заверить, что котельные они подготовят, а вот что "Коммунальник" наме-

рен сделать, чтобы избавиться от долгового бремени более чем в  8 млн. рублей, депутаты не услышали.
Сторону "Коммунальника" защищал юрист общества А. М. Ветошкин. Он говорил в том числе о том, что

необходима глубокая модернизация жилищно-коммунальной системы, чтобы минимизировать потери тепла
при транспортировке. С этим было трудно спорить, но и Алексей Михайлович не сказал, что "Коммунальником"
будет сделано в самое ближайшее  время для кардинального улучшения ситуации.

Администрацию района, в частности, заинтересовало, когда наконец «Коммунальник» предпримет действенные
меры по ликвидации дебиторской задолженности (1 млн руб.), т. е. действия по выполнению одного из ключе-
вых пунктов программы оптимизации финансовой деятельности «Коммунальника», принятой весной этого года.
Программа эта, как считает администрация района, ООО «Коммунальник» «спущена на тормозах».

Сторону "Коммунальника" тоже можно понять - администрация села, возглавляемая А. Х. Шишмаревым,
ежегодно на миллионы рублей безвозмездно оказывала ей помощь (еще надо учесть помощь районной вла-
сти). Однако новая администрация села считает непозволительным отдавать деньги налево и направо. Тем
более, что руководство общества не хочет наладить конструктивные отношения ни с администрацией села, ни
с УК ООО «ИВА».

Вот характерный факт, говорящий о том, что "Коммунальник" не идет на сотрудничество с администрацией
села. Уже на каком по счету совещании говорится, что между УК ООО "ИВА" и ООО "Коммунальник" должен
быть заключен соответствующий договор, разграничивающий обязанности сторон (одна сторона - "Комму-
нальник" - поставляет тепло и воду, другая - УК ООО "ИВА" - вывозит нечистоты, мусор, производит ремонты
и т. д. Средства идут через "ИВУ", которая отщепляет часть из них за поставленное тепло и воду). И все с этим
вроде были согласны. Однако  коммунальщики подписанный договор уже долгое время не возвращают в
сельскую администрацию.

- А вы не указали адреса куда возвращать! - такое было объяснение Алексея Михайловича.
В таких условиях сельское поселение «Акшинское» объявила конкурс по подбору ресурсоснабжающей

организации.
- Может выиграть кто угодно, - сказал на сессии С. В. Баженов, - в том числе ООО «Коммунальник», если

предложит самые выгодные условия.
Касаясь ремонта в рамках модернизации системы ЖКХ (напомним, что отпускается 3 млн руб. в рамках

программы «народный бюджет» и 150 тыс. руб. сельской администрацией) Сергей Васильевич заверил, что
выделяемые средства будут полностью освоены. Следует добавить, что по программе «народный бюджет»
первоначально планировалось выделить Акшинскому району на модернизацию теплотрасс 8 млн рублей, но
затем эта сумма была разбита на 2 года.

Ситуация в ЖКХ Акши сложная, но слишком драматизировать ее не следует. После сессии мы встретились
с руководителем администрации района О. А. Янцевич. Олег Алексеевич заверил, что администрация района
совместно с администрацией с/п "Акшинское" сделают все возможное, чтобы отопительный период в комму-
нальной сфере Акши прошел без сбоев, рассказал о предпринимаемых в этом направлении мерах.

Еще один вопрос касался предстоящих выборов. Депутатам, муниципальной избирательной комиссией была
представлена смета расходов на избирательную кампанию. Депутаты были несколько удивлены запрашивае-
мой суммой - 500 тыс. рублей. Объяснить цифры было некому,  т. к. ни из муниципальной избирательной
комиссии, ни из территориальной не было представителей. Смета отдана на экспертизу в КСП (контрольно-
счетную палату) и будет рассмотрена на Малом совете. Вполне возможно, что ее урежут. Но даже и на урезан-
ную смету еще надо найти деньги, т. к. в бюджете средства на выборы оказались вообще не заложены.

             СОВЕТ МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
                     "АКШИНСКИЙ РАЙОН"
                              РЕШЕНИЕ
20.07.2012 г.              № 53                          с. Акша
О назначении выборов депутатов Совета муни-

ципального района "Акшинский район" V созыва.
В соответствии со статьей 13 Федерального закона

"Об основных гарантиях избирательных прав и права
на участие в референдуме граждан Российской Феде-
рации", частью 7 статьи 13 Закона Забайкальского края
"О муниципальных выборах в Забайкальском крае",
статьей 13 Устава муниципального района "Акшинский
район", Совет муниципального района "Акшинский рай-
он" решил:

1. Назначить выборы депутатов Совета муниципаль-
ного района "Акшинский район" V созыва на 14 октя-
бря 2012 года.

2. Настоящее решение опубликовать в газете "Сель-
ская новь".

                               Глава МР «Акшинский район» А. А. БОЧАРОВА.

 ЖКХ: КУДА ИДЕМ ДАЛЬШЕ?

           ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ
            МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
                «АКШИНСКИЙ РАЙОН»
Сообщаем, что прием документов для регистра-

ции кандидатов в депутаты Совета муниципального
района «Акшинский район» начинается с 28 июля
2012 г.

Документы принимаются по адресу: с. Акша,
ул. Партизанская, 20, каб. 25 (3 этаж, тел. 3-21-76),
каб. 13 (2 этаж, тел. 3-21-66).

 Распорядок работы комиссии: понедельник-пят-
ница с 10-00 до 16-00; суббота, воскресенье с 10-00
до 13-00. Перерыв на обед с 13-00 до 14-00.

Клуб орденоносцев Акшинского рай-
она поздравляет своих одноклубников
июльских именниников: кавалеров
ордена Трудового Красного Знамени
Николая Филаретовича Гладышева и
Аграфену Михайловну Карнакову, ка-
валера ордена «Знак Почета» Елену
Герасимовну Миронову, кавалера ор-
дена «Мужества» Сергея Николаевича Федорова.

Здоровья, счастья, уважения близких, дорогие
друзья!

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

В. ПОТЕХИН.

ПРИДЕТ ЛИ
БОЛЬШАЯ ВОДА?
Этот вопрос, наверное, задают себе все, чье село

расположено на берегу Онона. Большая вода уже
пришла, но она еще стоит «в пределах». Онон сей-
час такой, каким был когда-то постоянно, на протя-
жении многих десятков лет, правда иногда то па-
дая до самой низкой отметки, то разливаясь по-
добно морю.

Крупное наводнение было в середине 80-х годов
прошлого века. После него то и началось строи-
тельство защитной дамбы.

Оказывается, более чем сто лет назад - в 80-е

годы XIX века Онон также резко выходил из берегов. Об
этом сообщала газета «Байкалъ» в № 15. В заметке
писалось, что «Наводнение Онона раззорило большую
часть округа... Онон подымался до 6 аршин, вода шла
валом так, что в Ульхуне, Усть-Иле, Дурулгуе (станицы
входили  в Акшинский уезд. - Ред.)  жители спасались
в одном белье. Река уносила дома, бревна, телеги, скот,
птицу; луга были залиты от горы до горы...Телеграфное
сообщение прервано...»

Как можно было понять, особенно пострадали стани-
цы верховья Онона, в заметке почему-то ничего не го-
ворилось про Акшу.

Сегодня прогноз, будет ли наводнение, никто дать не
может. Мы позвонили в метеостанцию и узнали, что свод-
ка погоды приходит только на одну неделю, долговре-
менного прогноза нет, да и подъем реки зависит от того,
будут ли идти ливневые дожди в ее верховьях.

Две недели жители Акши и Урейска гадали, когда же
наконец заработают цифровые каналы телевидения.
Аппаратура вышки подверглась грозовому разряду, в
результате которого вышли из строя два блока аппара-
туры. Было два варианта: либо замена всей аппарату-
ры, либо только пострадавшей части. Остановились на
втором варианте.

Запасные части были заказаны на завод-изготовитель
в Новосибирск. Они поступили в начале недели, были
установлены и аппаратура в понедельник была опробо-
вана.

Стоит добавить, что наша цифровая вышка до сих пор
работает лишь в тестовом режиме. Первоначально пла-
нировалось, что будет 9 каналов, а не 8, как сейчас.
Девятым должен был стать канал, транслирующий но-
вости Забайкалья. Он (канал) должен был начать рабо-
ту в августе 2011 года - с момента запуска на орбиту
спутника «Экспресс АМ-4». Спутник запустили, но на
расчетную орбиту он так и не вышел. В результате име-
ем то, что имеем. Запуск подобного спутника планиру-
ется, но когда - неизвестно.

АППАРАТУРУ
ПОДРЕМОНТИРОВАЛИ

Большая группа ученых из Иркутской области в
данное время проводит изыскательские работы на
месте старых разработок Крутогорска (поселка, ис-
чезнувшего несколько десятилетий назад). Говорят,
что объектом их внимания стала урановая жила, про-
ходящая в тех местах. Следует отметить, что в Рос-
сии лишь Забайкалье и Республика Бурятия распо-
лагают промышленными запасами этого стратегиче-
ского сырья, а правительство страны поставило за-
дачу увеличения количества АЭС.

В. ПОТЕХИН.

В. ИВАНОВ
(по материалам беседы со старшим электромехаником

Читинского филиала ОРТПЦ В. Я. Лазаревым).
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